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Anfragen zur 59. Sitzung der Gemeindevertretung am 25. Oktober 2012 
 
 
 
 
Herr Baier, Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsausschuss 
 

Ist es zutreffend, dass die planmäßige Sitzung des Finanz- und 
Wirtschaftsausschusses am 14. März 2012 durch die Ausschussvorsitzende  
Frau Regina Bomke abgesagt worden ist und deshalb zwischen dem 15. Februar 
und dem 2. Mai d .J. keine Sitzungen dieses Ausschusses stattgefunden haben?  
 
2. Überwachungskamera am Eingang der Gemeindeverwal tung 
 

Seit wann ist am Eingang der Gemeindeverwaltung eine Überwachungskamera 
angebracht? 
 
Was war der Grund für die Installation? 
 
Auf welcher Rechtsgrundlage findet diese Überwachung statt? 
 
3. Asphaltreparaturarbeiten im Wohngebiet B5/B7 im Orteil Blankenfelde 
 

Welchen Grund gab es für die Asphaltreparaturarbeiten des intakten 
Straßenbelages? 
 
 



Hat die Verwaltung bereits bemerkt und reklamiert, dass die Arbeiten nicht 
fachgerecht ausgeführt wurden? 
 
Welche Kosten sind hierfür entstanden?  
 
4. Ausschreibung der Position der/des Geschäftsführ erin/Geschäftsführers  für  
    die WOBAB 

 

Wer hat das Anforderungsprofil für die Ausschreibung der Position einer/eines 
Geschäftsführerin/Geschäftsführers erstellt und warum wurde die 
Gemeindevertretung hierbei nicht beteiligt? 
 
In welchem Zeitraum und in welchen Publikationen wurde die Stellenanzeige 
veröffentlicht? 
 
Wieviele Bewerbungen sind bis zum 12. Oktober d.J. eingegangen? 
 
Wieviele Bewerbungen sind davon aus der Gemeinde, wieviele von ausserhalb 
eingegangen? 
 
5. Beendigung des Rathaus-Projektes 
  

Welche Kosten sind für welche beauftragten Leistungen im Zusammenhang mit dem 
geplanten Rathaus-Neubau seit der Übernahme durch die Verwaltung bis zur 
offiziellen Beendigung des Rathaus-Projektes am 20. September 2012 entstanden? 
 
6. Gespräch mit Wirtschaftsminister Christophers 
 

Welche Ergebnisse hat das Gespräch mit Wirtschaftsminister Christophers in der  
27. KW in Blankenfelde-Mahlow erbracht? 
 
7. Staatsanwaltliche Ermittlungen 
 

Warum ist es der Verwaltung nicht möglich, trotz der laufenden staatsanwaltlichen 
Ermittlungen der Gemeindevertretung zumindest 2 der Fragen aus der  
57. GV-Sitzung zu beantworten: 
 
Wer hat den Beratervertrag vor Beschlussfassung der  Gemeindevertretung am  
9. Juli 2009 juristisch geprüft? 
 

(Hier wäre aus Sicht des Fragestellers  zumindest der Hinweis möglich, ob es eine 
verwaltungsinterne oder eine externe Prüfung gab) 
 
 

Liegt das Prüfungsergebnis schriftlich vor? Falls j a, welches Datum trägt es? 
 

 
 
 
 
gez. 
Matthias Stefke  


